
XIV  Edição 205“Deus Abençoe todos nesta Leitura” Primeira Quinzena de Dezembro de 2014 R$ 1,00

www.jornalaltodotiete.com.br 111114 AN4 AN4 AN4 AN4 ANOS com VOS com VOS com VOS com VOS com Voce!oce!oce!oce!oce!

PREFEITO MARCOS BORGES INAUGURA A
ILUMINAÇÃO NATALINA DA PRAÇA AURÉLIO FUGA

A praça que fica em frente à
paróquia Nossa Senha de Fátima,
em Calmon Viana, agora está
toda iluminada neste final de ano

 O prefeito de Poá, Marcos
Borges (o Marcos da Gráfica),
inaugurou na noite de sábado
(13/12), a decoração natalina da
Praça ‘Aurélio Fuga’, no bairro
de Calmon Viana. Com a
apresentação da Orquestra Sons
da Educação, formada por alunos
da rede municipal de ensino, o
chefe do Executivo poaense
comandou o acender de luzes no
local, que fica em frente à
Paróquia Nossa Senhora de
Fátima. Neste mês, alguns dos
principais pontos da cidade estão
iluminados.
“Este é um mês de celebração

e foi preparada uma decoração

especial para a população
apreciar. Este período é maravilho
so, pois é possível ver as famílias
poaenses reunidas e nas ruas
admirando a decoração de
Natal”, ressaltou o prefeito
Marcos da Gráfica.

Prestigiaram o acender de
luzes, além do prefeito e do
secretário municipal de Cultura,
Douglas Aspasio, os secretários
municipais Adriana Borges
(Assistência Social); Augusto de
Jesus (Planejamento); Osmar
Schneider (Habitação); Edvaldo
Gonçalves (Turismo); e os
vereadores Marcos Ribeiro da
Costa, o ‘Marquinhos Indaiá’,
Luiz Antônio Soares de Oliveira,
o ‘Tonho de Calmon’; Welson
Lopes; Deneval Dias do Nasci
mento; e Mário Massayos hi

Kawashima, o ‘Mário Sumirê’.
 Praça da Bíblia
De acordo com o secretário

municipal de Cultura, Douglas
Aspasio, para este mês de
dezembro foi preparada uma
programação especifica para
celebrar o Natal, que vem sendo
realizado desde o dia 6. Ele
comentou ainda que, além desta
praça de Calmon Viana, as Praças
da Bíblia e de Eventos, estão com
uma iluminação especial.
“Os eventos do Natal

Encantado acontecem na Praça
da Bíblia, na região central do
município, sendo que a Casa do
Papai Noel, também fica neste
lugar, no período das 15 às 22
horas, de terça a domingo”, disse
o secretário de Cultura.

Neste fim de semana, a Praça

da Bíblia contou com a presença
do ‘Presépio Vivo’, ‘Seresteiros
Mirins do Batuíra’ e ‘Quarteto de
Noeis – Trovadores Urbanos’.
No próximo sábado (20/12), a
partir das 20 horas, o cantor lírico
Jorge Durian se apresentará e o
Presépio Vivo marcará presença
novamente, e no domingo,
aconte cerá a Missa de Natal, a
partir das 19h30.

 PROGRAMAÇÃO – NATAL
ENCANTADO

 Terça a domingo
15 às 22 horas – Presença do

Papai Noel
 Dia 20
20h00 – Presépio Vivo
20h30 – Jorge Durian – Cantor

Lírico
 Dia 21
19h30 – Missa de Natal
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O prefeito Marcos Borges
comandou o acender de luzes na

Praça Aurélio Fuga
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Prefeito discute mobilidade e participação
social no programa #GabineteAberto

Sem voz perante a cúpula da segurança pública estadual, os vereadores de Ferraz de Vasconcelos decidiram
oficializar o seu descontentamento com o descaso como vêm sendo tratados, principalmente, nos últimos
meses ao aprovar, por unanimidade, moção de repúdio as autoridades responsáveis pelo setor, na sessão
ordinária, na segunda-feira, dia 15.  O documento contra o titular da pasta, Fernando Grella Vieira e o delegado-
geral, Luiz Maurício Souza Blazeck é assinado por oito vereadores que num espaço de menos de um mês
foram, simplesmente, ignorados, em São Paulo, apesar das audiências, previamente, agendadas.

A primeira falta de respeito não aos parlamentares em si, entretanto, aos quase 200 mil ferrazenses ocorreu,
em 19 de novembro, quando uma comissão foi a capital paulista para reunir-se com o delegado-geral. Na
ocasião, o líder da polícia civil alegou um problema de ultima hora para não receber a delegação local. A
segunda viagem perdida se deu no último dia 10 desta vez o encontro seria feito com Fernando Vieira, todavia,
despachou antes com o ex-secretário de Estado dos Recursos Hídricos e Saneamento, o deputado estadual,
Edson Giriboni (PV) e depois escalou um assessor para falar com os vereadores. A reunião havia sido
intermediada pelo deputado Enio Tatto (PT).

Mas, demonstrando altivez política e não o chamado complexo de vira lata, mesmo diante do incômodo e
da perda de tempo, o grupo de vereadores formado pelo então presidente da Comissão de Assuntos Relevantes
(CAR) da Segurança Pública, Antonio Carlos Alves Correia (PSD), o Tonho, Roberto Antunes de Souza
(PMDB), Marcos Antonio Castello (SDD), o Ratinho, Claudio Ramos Moreira (PT), Maria Simplício Nascimento
(PT), Cícero Rodrigues da Silva (PROS), Flávio de Albuquerque Castilho (PSC), o Flávio do Depósito e
Michael Carneiro Aparecido (PRP), o Maicon do CDHU, agradeceu o gesto e regressou para o município. A
delegação quer apenas uma solução contra a onda de roubos, furtos e do tráfico de drogas, no município.

Na moção de repúdio, os oito vereadores deixaram claro que mesmo sendo considerada uma cidade pobre,
a administração municipal tem contribuído bastante para manter e, ao mesmo tempo, melhorar a segurança
pública. “Hoje, a municipalidade ajuda na manutenção dois distritos policiais, cedendo servidores e pagando,
mensalmente, a cada policial militar um pró-labore de R$400 podendo inclusive ser estendido aos agentes
civis, em breve. Portanto, o Executivo faz a sua parte”, dizem. Cópias do documento estão sendo enviadas
ainda ao governador, Geraldo Alckmin (PSDB), ao presidente da Assembleia Legislativa (Alesp), Samuel
Moreira (PSDB) e a todos os líderes partidários.

                                               Exoneração
Na manhã desta quarta-feira, o governador Geraldo Alckmin demitiu o secretário, Fernando Vieira e colocou

no lugar, Alexandre de Moraes. O novo titular da Segurança Pública promete aumentar o combate ao roubo,
crime organizado e melhorar o diálogo com a União e com as Prefeituras Municipais. Como de praxe, o
delegado-geral, Maurício Blazeck deve sair do posto, em breve.

Em moção de repúdio, vereadores de Ferraz demonstram
descontentamento com alto escalão da segurança pública

Pedro Ferreira
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 Vereador Walmir Pinto condena cobrança
   de taxa de iluminação pela Prefeitura

O líder da bancada petista na Câmara de Suzano, Walmir Pinto, classificou
a aprovação do projeto de lei complementar 038/2014, de autoria do
Executivo que institui a contribuição de iluminação pública na cidade
como uma falta de respeito do governo municipal com a população

Vereadores Marquinho Indaiá, Tonho de Calmon , Secretário da Cultura Douglas Aspasio e Prefeito Marcos Borges

Grupo de vereadores em frente ao prédio da Segurança Pública, em São Paulo

O #GabineteAberto tem como objetivo
promoverum governo mais participativo e
transparente.
Antes do prefeito, secretários municipais participaram do
programa e responderam a questões de internautas e jornalistas
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ACEITAMOS TODA ESPÉCIE DE DONATIVOS

HÁ MAIS DE 40 ANOS TRABALHANDO PARA O
BEM ESTAR DOS IDOSOS DA NOSSA REGIÃO

Se você têm ou conhece
alguém que tenha problemas com
o consume de álcool saiba que:

- Segundo a Organização
Mundial de Saúde, o Alcoolismo
é uma doença física, mental e
sobretudo emocional,

progressiva e incurável, mas

que pode ser detida com a total
abstinência ao Álcool.

-Alcoolicos Anônimos é uma
irmandade de homens e mulheres
que compartilham suas experiên
cias e esperanças, mantendo sua

sobriedade e levando aos que
ainda sofrem, a mensagem de que
é possível viver uma vida serena
e feliz, sem o álcool.
Procure o AA mais próximo
de você ou ligue para 3315-
9333 - 24 horas.
Grupo 21 de Abril de AA de
Poá. Avenida Brasil, 292 -
Centro - Cep 08561-000
(embaixo do Viaduto).

     MAIORIDADE
 PENAL NO MUNDO

A maioridade penal é um tema de grande
importância se tratando da segurança pública,
ultimamente vem sendo discutido e abordado em
diversas esferas a modificação da idade penal
constituída no Brasil, que é de 18 anos de idade.

Em muitas localidades ao redor do mundo há um
perfeito entendimento da necessidade de punir
menores infratores que fazem uso da lei para
infringir e cometer atos criminosos, algo que até o
momento aqui no Brasil, não tem obtido sucesso e
havido pouca relevância de sua importância.

De acordo com tal fato e um levantamento da
maioridade penal em alguns países, segue a
maioridade penal implantada em seus territórios
respectivos:

ALEMANHA: 14 anos
ARGÉLIA: 13 anos
CHINA: 14 anos
ETIÓPIA: 09 anos
FRANÇA: 13 anos
INDIA: 07 anos
INGLATERRA: 10 anos
ITÁLIA: 14 anos
JAPÃO: 14 anos
QUÊNIA: 08 anos
RÚSSIA: 14 anos
SUDÃO: 07 anos
SUÉCIA: 15 anos
TAILÂNDIA: 07 anos
UGANDA: 12 anos
VIETNÃ: 14 anos
Somente o Brasil está correto?
E o mundo está errado?

Vereador Walmir Pinto condena cobrança de
taxa de iluminação pela Prefeitura

 Líder da bancada petista na Câmara de Suzano classificou a medida como uma falta de respeito do governo municipal com a população que vem
sendo penalizada em várias áreas, sobretudo com a falta de investimentos em saúde e educação, e comparou essa cobrança ao aumento significativo do

IPTU no final do ano passado sob a justificativa de que seria revertido em melhorias para os munícipes, o que não ocorre não prática
 O líder da bancada petista na

Câmara de Suzano, Walmir Pinto,
classificou a aprovação do projeto
de lei complementar 038/2014, de
autoria do Executivo que institui a
contribuição de iluminação pública
na cidade como uma falta de
respeito do governo municipal
com a população que vem sendo
penalizada em várias áreas. O
projeto foi aprovado na sessão
desta quarta-feira (10 de dezembro)
com 13 votos favoráveis e sete
contrários.

 Na tribuna, Walmir Pinto não
poupou críticas à administração
municipal e lembrou que essa taxa
irregular foi enfiada "goela abaixo"
pela Prefeitura da mesma forma que
ocorreu com o reajuste do Imposto
Predial e Territorial Urbano (IPTU)
ao final de 2013, sob a alegação de
que essa arrecadação seria
revertida em investimen

tos:“Lamentavelmente no ano
passado o prefeito deu de
presente um aumento absurdo do
IPTU. Agora, vai embutir na conta
de energia elétrica essa taxa para
disfarçar que não é uma cobrança
da Prefeitura e ainda vai cobra-la
de terreno vazio. Ou seja, mesmo
as propriedades que não contam
com serviço de energia elétrica vão
pagar pela iluminação. Isso mostra
que temos um governo voraz que
quer de todas as maneiras
aumentar o erário público. É um
governo incompetente e mal
assessorado”, destacou.

 O parlamentar também lembrou
o caos que está a cidade, sobretudo
nas áreas da saúde e educação, e
ressaltou que o aumento dos
impostos não é revertido em
melhorias para os suzanenses.
Como exemplo, citou a paralisação

das obras da Unidade Pronto
Atendimento (UPA) do Jardim
Revista, o engavetamento de uma
verba de R$ 30 milhões referente
ao Programa de Aceleração do
Crescimento (PAC), o cancelamen
to da licitação para o Hospital
Federal, a falta de medicamentos
nos postos de saúde, de médicos,
de carne na merenda escolar, de
uniforme e material escolar, de
manutenção das ruas e das
escolas, entre outros fatores que
levaram os vereadores da bancada
petista a votarem contra a taxa de
iluminação:

 “Não é justo essa cobrança
numa cidade em que a população
é penalizada constantemente. O
que surpreende ainda mais é que
os recursos da saúde e educação
são verbas carimbadas do governo
federal. Então, para onde será que

vai esse dinheiro se não se tapa
buraco, não se vê uniforme, não
se entrega material escolar e não
tem carne na merenda?”, indagou.

 TAXA DE ILUMINAÇÃO
 Com a aprovação do projeto de

lei complementar 038/2014, de
autoria do Executivo, que institui
a contribuição de iluminação
pública na cidade, a partir de janeiro
de 2015 a taxa será cobrada
mensalmente na conta de luz dos
imóveis residenciais e comerciais
ou industriais construídos.

 A alíquota fixada para cobrança
da taxa é de 3% sobre o valor do
consumo para residências e 6%
para estabelecimentos comerciais.
Ou seja, se a conta de luz de uma
casa foi, em média, de R$ 100,
passará a ser de R$ 103 (o
acréscimo acumulado em um ano
totalizará R$ 36) . Já se a conta de

um comércio for, em média, de R$
500, o comerciante pagará R$ 530
(total de R$ 360 em um ano).

 O projeto prevê ainda a
cobrança da taxa de proprietários
de terrenos ou imóveis que não
tenham ligação de energia. Neste
caso, o valor será cobrado junto
com o IPTU e corresponderá a
0,2% do valor venal. Por exemplo,
se o valor venal de um terreno é de
R$ 5 mil, a taxa de iluminação será
de R$ 10 ao ano. No caso de um
galpão desativado, em que a luz
esteja desligada, que tenha valor
venal de R$ 100 mil, a taxa cobrada
no carnê do IPTU será de R$ 200
ao ano.

 Pelo texto somente ficam
isentos da cobrança da taxa de
iluminação aqueles que pagam a
conta de luz com a tarifa social de
baixa renda.
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Gisele Santos

Câmara de Poá realiza duas sessões extraordinárias
 Entre as matérias constam alterações no Código Tributário do município e na lei da Taxa do

Lixo, que a partir de agora passa a ser chamada de Taxa Custeio Ambiental
 A Câmara de Poá aprovou na tarde desta sexta-feira (12 de dezembro) cinco itens durante a sessão extraordinária convocada pelo

Executivo poaense. Entre as matérias constam alterações no Código Tributário do município e na lei da Taxa do Lixo, que a partir de agora
passa a ser chamada de Taxa Custeio Ambiental.

 As votações ocorreram em duas sessões extraordinárias orquestradas pelo presidente do Legislativo, Marcos Ribeiro da Costa (PDT), o
Marquinhos da Indaiá.

 Com a aprovação da matéria, fica alterada a tabela I da Lei 3.695, de 26 de dezembro de 2013, efetuando-se a correção do valor unitário das
vias e inclusões de faces de quadra constantes da tabela I-A da presente lei que correspondem a 30% dos valores unitários básicos de
mercado apurados para o exercício de 2014.

 Segundo o documento enviado pelo Executivo poaense, no que se refere aos tributos de competência dos municípios, a cobrança do
Imposto Predial e Territorial Urbano (IPTU) deve considerar a dinâmica de crescimento da cidade, o que exige uma constante atualização de
seu cadastro imobiliário e uma reavaliação periódica dos valores venais de seus imóveis, pois o simples lançamento anual de índices de
atualização ou reajuste de tributos podem acarretar grandes injustiças.

 Para isso, um novo cadastro foi realizado a fim de se obter justiça fiscal, os dados foram levantados através de recadastramento imobiliário
aéreo efetuado por uma empresa especializada, classificando as edificações em padrões e tipos utilizados na metodologia de cadastro
imobiliário. Além das imagens aéreas o recadastramento contou com a análise em campo de pesquisadores que verificaram “in loco”, as
características dos imóveis, como tipo de uso (comercial ou industrial), a fim de propiciar precisão aos informes colhidos.

 Já ao projeto que trata da Taxa de Custeio Ambiental, diferente do que era feito anteriormente, quando todos os geradores pagavam, de
maneira igualitária, o mesmo valor, (por exemplo, uma casa pagava o mesmo que um supermercado), classifica os geradores de resíduos
sólidos em três categorias: gerador de pequeno, médio e grande porte.

 As unidades imobiliárias residenciais, com geração de resíduos domiciliares de volume máximo de 100 litros terá um valor de R$190, o
gerador de médio porte, de R$290, para enquadramento de até 200 litros de resíduos sólidos e, por fim, o gerador de grande porte, de R$ 390,
para volume acima de 200 litros de resíduos.

 Ainda durante a sessão extraordinária realizada nesta sexta-feira, foi aprovado, em segunda votação, o projeto que altera a Lei 2.477/95, em
seu artigo primeiro, para determinar que os honorários advocatícios judiciais e extrajudiciais, a qualquer título, sejam distribuídos entre os
procuradores jurídicos, ocupantes de cargo de provimento efetivo e demais servidores estatutários, lotados na Secretaria de Assuntos
Jurídicos, excluídos os ocupantes dos cargos de secretário e diretor de departamento.

“Lamentavelmente no ano passado o
prefeito deu de presente um aumento absurdo
do IPTU. Agora, vai embutir na conta de
energia elétrica essa taxa para disfarçar que
não é uma cobrança da Prefeitura e ainda
vai cobra-la de terreno vazio. Ou seja, mesmo
as propriedades que não contam com serviço
de energia elétrica vão pagar pela
iluminação. Isso mostra que temos um
governo voraz que quer de todas as maneiras
aumentar o erário público. É um governo
incompetente e mal assessorado”
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 SYLLAS

NOGUEIRA PINTO

É

MISSIONÁRIO

Prefeito discute mobilidade e participação
social no programa #Gabinete Aberto

O #GabineteAberto tem como objetivo promover um governo mais participativo e transparente. Antes do prefeito,
secretários municipais participaram do programa e responderam a questões de internautas e jornalistas

Prefeitura de São Paulo

O prefeito Fernando Haddad
defendeu nesta segunda-feira (15) as
ações de mobilidade que estão sendo
implementadas pela administração
municipal como forma de inverter a
matriz do transporte. Durante entrevis
ta ao programa #Gabinete Aberto, o
prefeito ressaltou que desde os anos
1950 a prioridade é o transporte
rodoviário e individual, mas implemen
tação das faixas exclusivas e corredo
res de ônibus, as ciclovias, além de
investimentos na ampliação do Metrô
e a Lei de Incentivo à Zona Leste
devem mudar essa ordem.
“Não acho que a gente esteja

fazendo uma gestão fragmentada na
área da mobilidade. A Lei de Incentivo
da Zona Leste é um programa de
mobilidade porque, mais do que
transportar pessoas, é preciso fazer
com que elas fiquem perto do trabalho.
Além das ciclovias, das faixas e
corredores de ônibus, o Metrô nunca
recebeu tanto recurso dos governos
municipal e federal”, afirmou Haddad.

Durante o programa, o prefeito
também defendeu o controle externo,
feito pelo Tribunal de Contas do
Município, interno e social da gestão
pública. Como exemplo de controle
interno, citou a Controladoria Geral do
Município, criada no início de sua
gestão, e ressaltou a revitalizou os
conselhos municipais, que faz o
controle social.
“Sou partidário do controle

externo, do interno e do social. Nós
revitalizamos todos os conselhos da
cidade, o de Habitação, o de Transpor
tes e o da Cidade”, disse o prefeito,
que defendeu a realização de um
planejamento participativo antes das
discussões do orçamento.

O programa foi Mediado por
Gustavo Vidigal e, durante quase duas
horas, o prefeito respondeu a
perguntas de internautas e dos
jornalistas Fernanda Mena (Folha de
S.Paulo), Bob Fernandes (Terra
Magazine e TV Gazeta) e Eugênio
Bucci.

Transmitido do Centro Cultural de
São Paulo, zona sul, o #Gabinete
Aberto tem como objetivo promover
um governo mais participativo,

transparente, inovador e íntegro,
apresentando aos cidadãos as ações
em todas as áreas da gestão – desde
serviços como saúde, educação,
transporte, cultura, trabalho, esporte
até direitos humanos, juventude,
controladoria e planejamento – com
foco em transparência, participação,
integridade e inovação tecnológica
que definem um “governo aberto”.
Antes do prefeito Fernando Haddad,
secretários municipais participaram do
#GabineteAberto e debateram com
jornalistas e internautas os temas
pertinentes a cada pasta.

Veja abaixo outros assuntos
abordados pelo prefeito durante o
programa.

Auditoria no transporte público
“O resultado me surpreendeu, eu

pensei que a taxa de lucro das empresas
fosse muito superior da que foi
constatada pela Ernst & Young. O
nome técnico é taxa interna de retorno,
a TIR do projeto é de 15%, eu
esperava bem mais e a TIR das
concessões que estão sendo feitas
agora é da ordem de 10, 9%. Então
como essa concessão foi feita a dez
anos atrás ela é muito coerente com a
taxa interna de retorno dos projetos
do começo da década. Eu imaginava

que a taxa interna de retorno do
projeto fosse bem maior, fosse acima
de 20, 25%.”

Tarifa para estudante
O prefeito disse que as pessoas

não sabem que quando o usuário não
paga a passagem de ônibus, quem
paga é o contribuinte. A questão
levantada pelo prefeito é em que
medida é justo o contribuinte pagar.
Como ex-ministro da Educação,
Haddad disse que se o transporte é
parte da educação, não é razoável que
o estudante pague para ir à escola.

Gestão pública
O prefeito defendeu a criação de

500 cargos de gestor público cujo
trabalho será garantir a continuidade
das políticas públicas criadas pela
administração municipal. Segundo
Haddad, é necessário que existam
esses profissionais gabaritados como
gestores agindo de acordo com o
interesse público.

Cultura na periferia
Para o prefeito, é necessário levar

para a periferia as ações que a
administração está fazendo no centro
expandido, como os parklets e o
Centro Aberto, medidas que tem como
objetivo principal fazer com que o
cidadão ocupe os espaços públicos.

Sobre ser prefeito
Haddad disse que ser prefeito é

uma experiência muito forte para quem
quer que seja. Segundo ele, é uma
vivência inesquecível participar da
administração servindo ao público, e
não exercendo a função como um
político profissional.

Segurança pública
O prefeito defendeu a participação

dos prefeitos e a sociedade na
discussão sobre políticas de seguran
ça pública. Como exemplo, citou o
trabalho que a Prefeitura está tentando
fazer com a Polícia Militar no programa
“De Braços Abertos”, principalmente
no combate ao tráfico de drogas na
região central da cidade. O prefeito
também se colocou a favor da
reabertura do debate sobre a desmilita
rização da polícia. Segundo o prefeito,
não será de uma hora para a outra que
isso vai acontecer, pois a tradição da
Polícia Militar é antiga, mas essa
discussão deve acontecer no futuro.

Transparência na administração
O prefeito disse que a administra

ção moderna tem que ter compromis
so com a transparência do governo.
Segundo ele, um cidadão informado
só pode ser um aliado da gestão
pública.

Primeira Quinzena de Dezembro de 2014
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RESPOSTAS  AS “TJ”
PORQUE SOFREMOS ?
Sofrer do modo que  as TJS perguntam é porque passamos por

situações incomodas como dores , necessidades, carências,
perseguições e outras alterações que podem até serem chamadas de
tribulação, tudo esta previsto biblicamente, e faz parte de um
aprendizado que passamos nesta grande sala de aula que é este
planeta.O servo de Deus Jô, que conhece muito bem ao Criador De
todas as coisas diz em  Jó 5;7 Mas o homem nasce para a tribulação,
como as faíscas nascem para voar.

PARA MELHOR ASSIMILARMOS esta questão é muito útil
esclarecer que no mundo de agora existem três tipos de homens  a
saber;- O homem natural,O homem carnal, e o homem espiritual,
todos podem passar por tribulações, e todos se comportam de modo
especifico diante da tribulação o homem natural imprevisível pode
até por fim a vida,ou pode  se queixar,lamentar, ou reclamar e
blasfemar, o homem carnal vai orar pedir orações, mas pode até
decair da fé, se não foi discipulado relevantemente. Como lemos em
Marcos 4 16,17 e da mesma sorte os que recebem a semente   sobre
pedregais, os quais ouvindo a palavra  logo l com prazer a recebem;
mais na tem raiz em si mesmo, antes são temporõe; depois vindo a
tribulação ou perseguição por causa da palavra, logo se escandalizam.
Mas o homem espiritual , aquele que realmente nasceu da água e do
Espírito pela vontade de Deus Pai (João 1;13) Estes glorificam,se
regozijam  e agradecem, conforme o comportamento dos irmãos da
primeira igreja em Jerusalém que iam apara as arenas e fogueiras,
ou eram afogados ,mais iam cantando e glorificando  e perdoando a
seus algozes.

Podemos sofrer muitos incômodos por termos sido desobedientes,
mas se sofrermos tendo em nós do amor de Cristo este sofrimento
será prazeroso e compensador.

Sofrer e passar por, é experimentar e   faz parte da experiência
humana. O verdadeiro cristão

Não sofre , e so tem motivos para ação de graças.
COMO  LIDAR COM  AS  ANSIEDADES  DA  VIDA ?
Como na resposta anterior , existem  três comportamentos mas o

homem espiritual conforme ordem a respeito não andará ansioso por
coisa alguma.se ele tem em si mesmo do amor que excede todo
entendimento(Efésios 3;19) Ele darr0á graças. (I Tessalonicenses
5;18 Em tudo daí graças porque ´ésta é a vontade de Deus em Cristo
Jesus para convosco.)Romanos 8;28 E sabemos que todas as coisas
contribuem juntamente para o bem daqueles que ama a Deus, daqueles
que são chamados pelo Seu Nome. COMO PODE MOS TORNAR
MAIS FELIZ A VIDA EM FAMILIA?

O homem espiritual tem o poder de abençoar até os que o persegue,
e vive  uma vida de constante oração sempre com ações de graças e
louvores. Mesmo que parte da família ainda não esteja em Cristo, o
Senhor aperfeiçoa tudo o que nos concerne.

EXISTE VIDA APÓS A MORTE?
Existe o homem natural que já esta morto para Deus pelo ´pa

desobediência de Adão (o salário do pecado é a morte) o homem
natural já esta morto espiritualmente e após a morte física ele irá
para as prisões eternas onde Cristo foi e pregou liberdade aos cativos
de Satanás.

Todos os que ainda pertencem a Satanás, por não terem aceitado
a Cristo como Senhor não se livram dele nem após a morte. Satanás
reclamou o corpo de Moisés, corpo que nunca foi encontrado, Moises
apareceu  com Elias para o conforto de Jesus Cristo antes da
crucificação.Moisés teve o corpo transformado. A Bíblia Sagrada
afirma que nem todos morreremos mas transformados seremos todos
seremos todos. I Coríntios 15 51 Eis aqui vos digo um mistério: Na
verdade nem todos dormiremos, mas todos seremos transformados.

Dormiremos porque o verdadeiro cristão não morre ao recebermos
Nosso Senhor recebemos o dom da vida eterna e ao invés da morte
dormimos em Cristo e acordaremos para sermos apresentados ao Pai
enquanto os que não receberam a Cristo despertaram para o juízo
eterno e irão para onde já estão  os desobedientes.

“Não acho que a gente esteja fazendo uma
gestão fragmentada na área da mobilidade. A
Lei de Incentivo da Zona Leste é um programa de
mobilidade porque, mais do que transportar
pessoas, é preciso fazer com que elas fiquem perto
do trabalho. Além das ciclovias, das faixas e
corredores de ônibus, o Metrô nunca recebeu
tanto recurso dos governos municipal e federal”
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O cartunista Mauricio de Sousa, ao lado da secretária municipal de Educação, Maria
Aparecida Cervan Vidal, aplaudiu de pé a apresentação da Banda Sinfoniquinha de Mogi

A secretária municipal de Educação, Maria Aparecida Cervan Vidal, recepcionou, na tarde desta segunda-feira (15/12), o aclamado cartunista Mauricio de
Sousa, que veio à cidade prestigiar o lançamento do projeto de mediação de leitura com histórias em quadrinhos da rede municipal de ensino. Por meio dele,
a partir de 2015, todas as 115 escolas da rede passarão a receber mensalmente as revistas da Turma da Mônica, para que sejam utilizadas nas aulas de leitura.
“Nossa maior missão, que nos foi passada pelo prefeito Marco Bertaiolli, é promover educação de qualidade e com equidade. Todas as crianças,

independente de em qual escola estudem ou onde morem, devem ter acesso às mesmas oportunidades. Demos início a esse projeto de mediação de leitura, já
que a leitura é um dos nossos grandes focos e quando pensamos em inserir as histórias em quadrinhos como mais um gênero desse projeto, não poderíamos
escolher outro autor que não fosse Mauricio de Sousa. É uma honra muito grande poder encerrar o ano letivo com a presença dele aqui”, declarou a secretária
Cervan.

Já o cartunista confessou estar extremamente surpreso com a adoção em Mogi das Cruzes de um projeto pioneiro como este. “O governo chinês faz a
assinatura de revistas e as distribui na rede pública de ensino. É maravilhoso, portanto, poder ver um projeto tão avançado sendo colocado em prática em Mogi,
que também é minha terra. Isto é sinal de que tudo está muito certo e se está certo agora, ficará mil vezes mais no futuro”, frisou.

Mauricio de Sousa também teceu largos elogios à Banda Sinfoniquinha de Mogi das Cruzes, que apresentou três peças musicais durante a solenidade a
todos os presentes. Chegou a oferecer partituras da trilha sonora da Turma da Mônica, para que o grupo sinfônico do projeto “Pequenos Músicos...Primeiros
Acordes na Escola” possa ensaiá-las e, futuramente, apresentar-se com o novo repertório.

Enfatizou, acima de tudo, a importância da leitura na rotina das crianças, para a formação educacional, cultural e cívica de cada uma delas. “Quando eu era
criança lia um livro por dia. Era um verdadeiro aficcionado por livros e foi isso que me abriu as portas para a minha carreira e me trouxe até aqui. Deixo uma
mensagem para as crianças de Mogi: leiam sempre e muito”, pontuou.

O projeto de mediação de leitura já vem sendo desenvolvido desde o princípio deste ano, nos Centros de Difusão e Construção do Conhecimento (Cedics).
A iniciativa foi colocada em prática para incluir o hábito e o prazer pela leitura na rotina dos alunos, e não só em sala de aula. Os textos são de diversos gêneros,
como lendas, fábulas e contos e também de diversas editoras e autores, para possibilitar um panorama diversificado da literatura infantil.

A história em quadrinho vem, logo, como um novo gênero literário, que passará a ser incorporado nas aulas de mediação de leitura. A adoção do gênero
se deu em virtude de uma série de indicadores sobre os benefícios da leitura de quadrinhos durante a infância. A pesquisa Retratos da Leitura no Brasil de 2012,
por exemplo, que é assinada pelo Instituto Pró-Livro, aponta a presença das histórias em quadrinho na dinâmica escolar como algo imprescindível pois,
conforme aponta o estudo, elas são excelentes vetores para o tratamento de temas transversais, como saúde, orientação sexual, cultura, meio ambiente e ética,
além de serem um recurso de entretenimento.

A pesquisa também aponta para outro objetivo primordial do projeto, que é estimular o hábito da leitura. Segundo o estudo, os brasileiros leem, em média,
quatro livros por ano e 45% das pessoas consideradas leitoras foram influenciadas ou incentivadas na escola. Os Parâmetros Curriculares Nacionais (PCN)
também endossam a pertinência de a escola assumir com vigor seu papel na formação de indivíduos leitores. O projeto da SME, logo, vem para atender a essa
demanda, possibilitando o encontro entre o aluno e o prazer da leitura.

Pesquisas acadêmicas mostram, ainda, que a leitura das histórias em quadrinhos propicia um rico trabalho com certas regularidades linguísticas, além de
onomatopeias, classes gramaticais, estruturas sintáticas e figuras de linguagem. As aulas de mediação de leitura com histórias em quadrinhos serão alternadas
com os outros gêneros literários. Desta forma, elas devem acontecer uma vez ao mês. (LMS) Secom de Mogi das Cruzes
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PADARIA E MERCADINHO
DO TONINHO

FAZEMOS RECARGA DE CELULARES
DE TODAS AS OPERADORAS, BILHETE

ÚNICO E BILHETE BOM
PÃES VARIADOS, MERCEARIA,

SORVETES, DOCES E PRODUTOS
SADIA E PERDIGÃO

RUA FLOR DO CAMPO, 93 -
CONJUNTO ALVORADA-POÁ
TEL: 4677 4017 - Cel: 96774 6652
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Você que pretende fazer  comemorações de casa
mento, noivado, aniversário ou uma reunião entre amigos
ou qualquer outro evento, onde preci se de um delicioso
churrasco, trabalhamos com chur rasco pronto na hora,
nossa carne é fresca , não trabalhamos com churrasco
congelado. Faça sua encomenda antecipada, temos
churrasco de carne, frango, coração de frango,
calabresa fresca e seca e queijo coalho.

Você que queira conhecer nossos produtos, venha nos
fazer uma visita, estamos situados na Rua Vanir Hungria
com Lourenço Paganucci,  ao lado do viaduto Airton
Sena, Centro de Ferraz de Vasconcelos, trabalhamos
neste ramo há 28 anos, qualidade tem nome  Alemão
Churras queiro.

Vendemos churrasco por quilo, encomendas aci ma
de 30 kg, você ganha de brinde a preparação e
serviremos seus convidados.

A renda dos produtos vendidos nesta Perua churrasco,
20% é destinado ao Projeto Social”Ajude a fazer uma
crinça sorrir” criado desde 1988.

Pedimos sua colaboração!
Falar com Marly ou Alemão Churrasqueiro no fone:

99887 2618.
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DELICIOSOS CHURRASCOS DO ALEMÃO
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PREFEITO MARCOS BORGES VISTORIA OBRAS E CONSTATA IRREGULARIDADES
Chefe do Executivo poaense visitou uma área no Bairro Jardim Obelisco em que deveria existir uma praça que custou aos cofres públicos R$ 276 mil, mas tinha apenas somente

mato, lixo e um vaso sanitário. Em outro ponto, na Vila Açoreana, encontrou um prédio pronto, no qual deveria funcionar o CAPS, fechado para o público, se depreciando
O prefeito Marcos Borges (o

Marcos da Gráfica), após passar
cerca de 60 dias reorganizando
as finanças da Prefeitura, auditan
do e corrigindo interna mente os
projetos parados, e as possíveis
soluções para o anda mento e a
resolução das proble máticas no
município, esteve na manhã desta
sexta-feira (12/12), vistoriando
algumas obras na cidade, junta
mente com a imprensa local e
regional, que tem acompanhado
de perto todo trabalho de restru
turação de gestão da Administra
ção do prefeito poaense desde
que assumiu o comando do
Poder Executivo em 29 de
setembro de 2014, após a
cassação e o afastamento do ex-
prefeito Francisco Pereira de
Sousa.

O caso mais impactante para
o Prefeito Marcos Borges e para
os jornalistas foi quando ao
chegarem no Jardim Obelisco no
local onde deveria existir uma
praça, localizada entre as Ruas
França e Panamá, nada foi identifi
cado. O que o prefeito Marcos
Borges (o Marcos da Gráfica) e
os jornalistas encontra ram foi
muito mato, lixo e um vaso
sanitário. “Vocês jornalistas

estão vendo aqui neste local o
que é o desperdício do dinheiro
público. Era para ser uma praça,
mas para verem que nem a
vontade do povo foi ouvida. Em
pesquisa rápida no local,
constatamos que a popula ção
queria um Posto de Saúde.
Vamos fazer o estudo com o
Departamento Jurídico para ver
se conseguimos reverter e cons
truir o que realmente é prioridade
e útil para estes moradores, não
são as grandes obras em prédios
sem utilidade que nosso povo
precisa e sim de ações humanas
e voltadas para o bem estar, saúde
e segurança”, frisou o prefeito
Marcos Borges.

De acordo com o Controle de
Medição da Secretaria Municipal
de Obras de Poá, o valor do
contrato para a construção da
praça foi de aproximadamente R$
435,3 mil e a ordem de serviço foi
emitida à Construtora TY Ltda.
no dia 22 de dezembro de 2012.
Este mesmo relatório aponta que
foram efetuados quatro pagamen
tos à empresa que totalizaram
cerca de R$ 276,6 mil, o que em
tese corresponderia a mais de
63,5% da obra concluída. No
entanto, as obras da praça jamais

tiveram início.
“Realmente é um grande

descaso com o dinheiro do
contribuinte. Uma falta de
respeito. Tenho ciência de que a
Câmara Municipal já está
trabalhando em uma investiga
ção a respeito deste assunto,
provando que ela está e sempre
esteve certa, desempenhando
sua obrigação que é a de fiscali
zar. Esta situação extrapola a

competência do município e
vamos encaminhar o caso para o
Ministério Público. Vou determi
nar a instauração de uma sindicân
cia para apurar os pagamentos
indevidos feitos à empresa TY e
os motivos pelos quais a praça
não foi construída”, afirmou o
prefeito Marcos Borges.

Já ao chegar no prédio do
Centro de Apoio Psicosocial
(Caps), na Vila Açoerana, a

unidade que já deveria estar
atendendo a população de Poá
há muito tempo, está sem uso e
fechado com aspecto externo de
abandonado. O prédio que foi
concluído em abril de 2013, conta
com todo mobiliário novo e,
sequer foi entregue para
atendimento à população.

O prefeito destacou que vai
tentar solucionar o problema o
mais rápido possível para poder

utilizar o prédio. “Temos uma
demanda grande na área da
Educação que é a falta de vaga
nas creches. Nosso objetivo é
solucionar este problema e
transferir, se possível, o Ambula
tório de Saúde Mental, que está
localizado na Rua Marina La
Regina, no centro, para este
prédio e utilizar aquele para, quem
sabe, abrir uma creche nova na
cidade”, destacou o chefe do
Executivo poaense.

De acordo com informações
das Secretarias Municipais de
Obras e de Planejamento, o
investimento da Prefeitura de
Poá no local foi de aproximada
mente R$ 1,3 milhão, sendo que
houve um aditivo de R$ 67 mil no
contrato. Ou seja, R$ 1,367
milhão parados, e que nunca foi
entregue à população. Dentro do
imóvel público, muito pó e do
lado externo mato alto, além de
uma das vidraças dos fundos
quebrada.

Participaram da vistoria com
o prefeito Marcos Borges a estas
obras os secretários municipais
Paulo Dornelas (Obras),
Augusto de Jesus (Plane
jamento) e Andréia Rodrigues
Ávila (Comunicação).

 Prefeito Marcos Borges, os Secretários Municipais Paulo Dornelas (obras), Augusto de Jesus
 (planejamneto) e Andreia Rodigues Avila (comunicação) participaram da vistoria
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